
Die Verwaltung berichtet von der Bürgerinformationsveranstaltung vom 

26.01.2023 und fasst dabei die wesentlichen Inhalte und Rückmeldungen 
zusammen. 

 
Im Zuge der Rückfragen stellt die Verwaltung nochmals das Betreiberkonzept in 
Abgrenzung zum reinen, mobilen Pflegedienst klar. 

 
Nochmals geprüft werden soll der Erhalt der öffentlichen Toilettenanlage. Neben 

der Abstimmung mit dem Investor regen die Fraktionen an, nach einem 
möglichen Alternativstandort zu suchen. Frau Stech weist darauf hin, dass 
möglicherweise Räumlichkeiten im Café Sofa genutzt werden können. 

 
In der Diskussion befindet sich weiterhin das Thema Stellplätze. Alternativen zur 

beschlossenen Herstellung der Flächen an der Swistbachaue können jedoch nicht 
aufgezeigt werden.  
 

Positive Rückmeldungen gibt es zu den Ausarbeitungen des Klima- bzw. des 
Energiekonzeptes vor allem zu den PV-Anlagen und dem Gründach. Die 

Verwaltung versichert hierbei, dass die Umsetzung im vorhabenbezogenen 
Bebauungsplan gesichert und nach Erstellung durch die Bauverwaltung 

kontrolliert werden soll. 
 


